

Holen Sie sich den Frühling ins Haus – Gartenpflanzen-Aktion

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn der Siedlung Holzerhurd

Der Frühling naht! Die Blumenkästen vom Vorjahr sind vielleicht kein schöner Anblick mehr. Und sie möchten Ihr Geld für Pflanzen und Erde vielleicht nicht einem Grossverteiler sondern einem heimischen Gartenbetrieb anvertrauen.

Wie schon letztes Jahr macht uns die Firma Lüscher Gartenbau-Baumschulen AG aus Zürich Albisrieden ein tolles Angebot.

Die Mitarbeiter der Firma Lüscher kommen am

Samstag 9. Mai 2015 von 13.30 Uhr bis ca. 16 Uhr

zu uns vor das Hochhaus **Im Holzerhurd 11**. Sie bringen Blumenerde sowie die beliebtesten Balkonpflanzen mit.

Sie können dann Ihre leeren Blumenkästen und -töpfe vorbeibringen und sich Pflanzen aussuchen. Ein kleines Team wird Ihnen diese auch gleich einpflanzen. Sie bezahlen vor Ort und nehmen dann Ihre vollen Pflanzenbehältnisse mit.

Für Senioren oder Nachbarn mit Rückenproblemen ist das Team sicher gerne zur Hand, um Ihnen Ihre Blumenpracht in Ihre Wohnung zu tragen*. Wir hoffen, Sie schätzen dieses Angebot und freuen sich mit uns auf diesen Tag und einen Balkon mit wunderbaren Blumen.

Ihr Forum Holzerhurd

* (Der „Hauslieferservice“ gilt nur für die Siedlung im Holzerhurd)

